

Date: Thu, 05 Apr 2001 14:07:12 +0000 (UT)

From: Filiberto =?UNKNOWN?Q?L=F3pez?=? <filiberto.lopez@softtek.com>

Subject: Cartas a El Norte

To: Miguel Angel Granados Chapa <libraria@prodigy.net.mx>

MIME-version: 1.0

Usuario: Filiberto LÚpez

Comentarios:

Hoy leí con sumo interés sus comentarios respecto al horario de verano, y hace dos comentarios: 1) la aplicación parcial del horario es lo peor de dos mundos, 2) el desorden derivado de múltiples horarios es un simple chiste.

Estoy totalmente de acuerdo con el primer punto, pero totalmente en desacuerdo con el segundo. La razón por la cual estoy de acuerdo con usted en el primer punto es porque usted no tiene razón respecto al segundo punto.

Permitame hablarle un poco de mí mismo. Trabajo en la ciudad de Monterrey, y la compañía en la que laboro, le vende servicios a clientes en Estados Unidos. Debido a ello tenemos que tener nuestro horario sincronizado con el horario de nuestros clientes. Al entrar en vigor el horario de verano en Estados Unidos, nuestra compañía se vio obligada a cambiar nuestro horario independientemente de la opinión de Fox o la de LÚpez Obrador, simplemente para poder seguir dando los servicios a nuestros clientes. Sin embargo, como el resto de la ciudad sigue con el horario anterior, todas las otras cosas que tenemos que hacer como parte de nuestra vida cotidiana, como llevar a los niños a la escuela, se complicaron enormemente, porque estamos entrando más temprano a trabajar, pero nuestros hijos no. Uno podría pensar que esto solo afecta a un número pequeño de mexicanos y que esto debiera quedar subordinado al interés de la mayoría. Estoy seguro que mi situación no es la de todos los mexicanos, pero lo que sí puedo asegurarle es que la compañía en la que trabajo no es la única en Monterrey que movió su horario - conozco otras personas que están en la misma situación.

Tengo otro ejemplo, y este ejemplo haría que Einstein se sintiera muy feliz, ya que confirmaría una vez más su noción de que el tiempo no es algo absoluto, sino que depende de quien lo está midiendo. Este domingo, también por razones de trabajo, tuve que ir al aeropuerto de Monterrey a recoger a una persona que llegaba de Nueva York. Esta persona me indicó que llegaba a las 18:10 hora de Monterrey. Llegué puntualmente a esperar el vuelo, y después de esperar como veinte minutos, ví que la pantalla donde anuncian la hora de llegada de los vuelos decía que el vuelo que yo estaba esperando llegaría a las 19:10. Esto me extrañó un poco, por lo cual le pregunté a uno de los encargados de seguridad de la sala de llegadas respecto a la hora en que llegaba el vuelo de Nueva York. Esta persona me confirmó que llegaba a las 19:10, por lo cual decidí irme a tomar una cerveza. Cuando volví a bajar, a las 19:10, el vuelo aún no llegaba. Esperé media hora y el vuelo no llegaba. Cuando le pregunté a alguien del mostrador de la línea aérea, esta persona me dijo que el vuelo había llegado a las 18:40. Indignado le dije que

la pantalla de llegadas de la que el vuelo iba a llegar a las 19:10. Esta persona me dijo que la computadora de la pantalla de vuelos sí había hecho el cambio de horario de verano, y por lo tanto había que restarle una hora a lo que aparecía en la pantalla. Espero que esta situación haya sido corregida, porque de no ser así estoy seguro que va a seguir dándole problemas a la gente, aunque sea solo a la pequeña parte de la población que tiene que ir al aeropuerto por alguna razón. Yo, por mi parte, ya estoy mentalmente preparado a pasar un mes de tener mucho cuidado en aclarar con mis interlocutores la hora de la que están hablando.

Saludos.